



Perjuangan Masih Panjang

● Pemain PSIM Tak Boleh Cepat Puas Usai Raih Enam Poin Tandang

YOGYA, TRIBUN - Juru taktik PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi meminta anak asuhnya tidak cepat puas usai memenangkan dua laga terakhirnya melawan Perserang Banten dan Malut United. Hariono dan kolega diminta tetap fokus menatap laga-laga selanjutnya.

Menurut Kas, kemenangan di dua laga tandang itu baru menjadi jawaban atas janji enam poin dalam tiga laga tandang pada supporter. Namun, belum menghasilkan apa-apa bagi Laskar Mataram, sebab perjalanan dan perjuangan menuju promosi ke Liga 1 masih panjang.

"Target enam poin tercapai. Saya bangga tapi kami belum selesai untuk mencapai target yang sesungguhnya. Target enam poin ini untuk memenuhi janji (jangka pendek ke supporter) tapi

target sebenarnya mesti lolos Liga 1," ucap Kas, Senin (2/10).

Untuk diketahui, Laskar Mataram telah mengumpulkan total tujuh poin hasil dua kali menang, satu kali imbang, dan satu kali kalah. PSIM berada di peringkat tiga klasemen sementara Liga 2 2023/2024 dari empat laga yang telah dijalani.

- Laskar Mataram berjarak dua poin dari pemimpin klasemen Bekasi City yang meraih hasil sempurna yakni poin dari tiga kali kemenangan. Adapun peringkat dua ditempati oleh Nusantara United dengan perolehan poin sama namun lebih produktif mencetak gol dari PSIM.

- Dari empat laga yang dilakoni, pemain PSIM mencetak lima gol namun kebobolan empat gol sehingga hanya

surplus satu gol. Sementara Nusantara United mencetak empat gol dan baru kebobolan satu gol, sehingga memiliki selisih tiga gol.

Pertandingan kelima musim ini pada Sabtu (14/10) kala melawan Nusantara United bisa jadi menjadi laga yang berat. Selain kedua tim meraih poin sama, PSIM lagi-lagi harus menjalani pertandingan tandang ke Satdion Kebogiro, Boyolali.

Akan tetapi, ada banyak waktu bagi Kas Hartadi untuk melakukan persiapan, termasuk evaluasi dan pemulihan para pemain yang dibekap cedera pada laga sebelumnya. "Tanggal 14 Oktober kami *away* ke kandang Nusantara United, mudah-mudahan pemain dalam kondisi sehat semua," tukasnya. **(mur)**

@tribunjogjafanspage

tribunjogja

tribunjogjatv

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005